

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Penelitian ini dilakukan untuk menguji pengaruh reputasi auditor, *audit tenure*, dan *financial distress* terhadap *audit delay*. Kesimpulan dari penelitian ini adalah sebagai berikut :

1. Reputasi auditor tidak berpengaruh terhadap *audit delay* pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2022. Dapat disimpulkan bahwa penyampaian laporan keuangan yang cepat oleh suatu perusahaan kemungkinan besar tidak akan dipengaruhi oleh kehadiran akuntan publik yang memiliki reputasi baik, kecuali jika perusahaan tersebut menghadapi permasalahan terkait dengan stabilitas keuangan dan kemampuan memenuhi kewajiban jangka pendeknya, serta dengan hubungan yang tegang antara perusahaan dan auditor.
2. *Audit tenure* tidak berpengaruh terhadap *audit delay* pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2019-2022. Berdasarkan hasil pengujian yang telah disampaikan, lamanya periode audit, baik pendek maupun panjang, tidak memberikan jaminan atau kepastian bahwa laporan keuangan yang diaudit akan segera dipublikasikan. Hal ini menunjukkan bahwa perpanjangan masa audit antara kantor audit dengan perusahaan tidak mengakibatkan laporan keuangan menjadi lebih pendek. Oleh karena itu, lamanya masa audit bukan merupakan faktor penentu keterlambatan proses audit.

3. *Financial distress* berpengaruh negatif terhadap *audit delay* pada perusahaan LQ45 yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia periode 2019-2022. Ketika perusahaan menghadapi kesulitan keuangan, mereka akan melakukan upaya untuk meminimalkan waktu yang diperlukan untuk menyelesaikan audit mereka. Hal ini dilakukan dengan tujuan untuk menginformasikan pasar mengenai situasi keuangan mereka saat ini, sehingga memungkinkan perusahaan mengambil tindakan yang diperlukan jika terjadi respon negatif dari pasar. Oleh karena itu, perusahaan berusaha untuk segera merilis laporan keuangan mereka untuk memitigasi berita atau persepsi negatif yang terkait dengan kesulitan keuangan mereka.

## 5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan yang diuraikan di atas, ada beberapa saran yang dapat diberikan untuk penelitian selanjutnya sebagai berikut :

Bagi auditor harus sangat berhati-hati dan memeriksa segala sesuatunya ketika mereka melakukan audit. Hal ini akan membantu memastikan bahwa audit tidak memakan waktu terlalu lama dan laporan keuangan perusahaan dapat diserahkan tepat waktu. Perusahaan juga harus mencoba membuat sistem mereka sendiri untuk melacak segala sesuatunya dan berusaha membuat kesalahan sesedikit mungkin. Hal ini akan memudahkan auditor dalam melakukan tugasnya dan tidak memakan waktu terlalu lama.